

# *Insta Evo Morales a esperar con serenidad resultados del referendo constitucional y seguir cambios en Bolivia*

---



La Paz, 22 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, exhortó a esperar con serenidad los resultados finales del referendo constitucional efectuado la víspera para decidir si se permite o no su repostulación y la del vicepresidente Álvaro García Linera dentro de tres años.

Durante una intervención desde el Palacio de Gobierno, en La Paz, afirmó el primer mandatario boliviano que los cambios en el país andino continuarán sea cual sea el resultado de la votación, y agradeció el apoyo de los ciudadanos de las áreas rurales, de las centrales obreras y los sectores sociales que lo respaldan.

Aunque datos preliminares del Tribunal Supremo Electoral indican que la opción para evitar la reforma de la Carta Magna aparece favorecida, hasta el momento, con poco más de 56 por ciento de los sufragios, criticó Morales los festejos de grupos de la oposición, así como las mentiras divulgadas por ellos durante la campaña previa al referendo.

En tanto, la presidenta del Tribunal Supremo Electoral de Bolivia, Katia Uriona,

informó que la participación de los ciudadanos en el referendo constitucional superó 80 por ciento, y el jefe de la Misión de Observación Electoral de la Organización de Estados Americano, Leonel Fernández, felicitó esa alta asistencia y el sentido democrático manifestado.

La misión de observadores de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) destacó hoy el desarrollo pacífico, ordenado y transparente del referendo constitucional efectuado el domingo en Bolivia, donde el pueblo asistió de manera masiva a las urnas.

Los veedores de Unasur estuvieron en seis de los nueve departamentos del país y la apreciación de la jornada es absolutamente positiva, declaró Roberto Conde, jefe del equipo, en conferencia de prensa efectuada en esta capital.

Añadió que la apertura de las ánforas de votación se hizo en presencia de los delegados y de todo el público que quiso acceder a ese ejercicio, en condiciones de estricta normalidad y plena transparencia.

El jefe de la misión de Unasur destacó también la cooperación de los jurados, fiscales y de los funcionarios encargados del orden público y precisó que pudieron observar el despliegue de cuerpos de seguridad que custodiaron el transporte de las actas hacia los centros de cómputo.

El jefe de la Misión de Observación Electoral de la Organización de Estados Americanos (OEA), Leonel Fernández, felicitó al pueblo boliviano por su alta participación en el referendo del domingo y destacó el sentido democrático manifestado.

En conferencia de prensa, el expresidente de República Dominicana resaltó el espíritu cívico percibido en la cita y reconoció que se consultara a la población "sobre la posibilidad de decidir acerca de un aspecto clave de la estructura institucional del país".

"Si bien esta es la sexta vez que se celebra un referendo en esta nación, es la primera que a través de un ejercicio de democracia directa se define una reforma constitucional transitoria", señaló.

El domingo, unos seis millones 500 mil bolivianos fueron convocados a definir si se reforma el artículo 168 de la Carta Magna, lo cual daría al presidente Evo Morales y al vicepresidente Álvaro García Linera la oportunidad de presentarse nuevamente a los comicios generales dentro de tres años.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84975-insta-evo-morales-a-esperar-con-serenidad-resultados-del-referendo-constitucional-y-seguir-cambios-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**